



Info: Männer-Gesundheit

Die Steiermärkische Gebietskrankenkasse und die Public Health School Graz informieren zum Thema Männergesundheit.

Informationsabend rund um das Thema Männergesundheit

Sind Männer und Jungen gesundheitlich gesehen das „problematischere“ Geschlecht? Diese und ähnliche Fragen stehen im Vortrag und in der anschließenden Podiumsdiskussion im Rahmen des Informationsabends „Wie bleibt Mann gesund?“ im Vordergrund. Denn in vielen geschlechtervergleichenden Analysen werden die höhere Risikobereitschaft und das vermeintlich geringere Gesundheitsbewusstsein von Männern diagnostiziert. Zahlen und Fakten zur Männergesundheit von der Kindheit bis ins hohe Alter sollen einerseits einen Einblick in die Thematik geben, aber auch Möglichkeiten und Grenzen von Gesundheitsförderung und Prävention in den einzelnen Lebensphasen werden im Rahmen der Veranstaltung thematisiert. Mit einem Blick auf männliche Selbstwahrnehmungs- und Kommunikationsmuster sollen erste Antworten gegeben werden.

Hauptreferent ist Diplom-Psychologe Thomas Altgeld, Experte zum Thema gendergerechte Gesundheitsförderung. Durch das Programm führt der Kabarettist, Autor und Dozent Jörg-Martin Willnauer. Im Anschluss an die Veranstaltung sind die TeilnehmerInnen zum Networking bei einem Imbiss eingeladen.

Der Informationsabend der Steiermärkischen Gebietskrankenkasse und Public Health School Graz findet am 20. Oktober 2016 um 19.00 Uhr im Krone Center, Münzgrabenstraße 36, 8010 Graz, statt.

Anmeldungen unter [public.health\(at\)medunigraz.at](mailto:public.health(at)medunigraz.at)

Weitere Informationen finden Sie hier.

Wednesday, 28. September 2016